

# Oderhähne beim KiLa-Cup in Lauerposition

Mahlow (keb) Im dritten von vier Wettbewerben um den brandenburgischen Kila-Cup 2016 in der Kinderleichtathletik haben die Frankfurter Oderhähne des SC Frankfurt den fünften Platz mit zwei Punkten Rückstand zur dritten Mannschaft aus Basdorf belegt. Die Rennmäuse folgten auf Platz 6.

Die Oderhähne waren im Team-Biathlon die zweitbeste Mannschaft und im 40-m-Sprint Drittbeste. Als Fünfte unter diesmal sieben Teams schlossen sie die Disziplinen Schlagwurf und Wechselsprünge ab. „Beim Wurf zeigen die Kinder Schwächen, das wissen wir. Beim Sprung sind sie dagegen top. Hier hatten wir den Eindruck, dass uns zu Unrecht Fehler angerechnet wurden“, sagt Übungsleiterin Doreen Wojahn. Dies sei nicht der einzige bedenkliche Eindruck gewesen.

Dennoch haben sich die Oderhähne die Chance bewahrt, zum Abschluss in Brandenburg/Havel noch Gesamtdritter zu werden.

Text: Kerstin Bechly (Juni 2016), Fotos: Doreen Wojahn

